

Tabaré Vázquez est élu président de l'Uruguay



Montevideo, 1 décembre (RHC-EFE) Le candidat du Front Large, Tabaré Vázquez a remporté le second tour des élections présidentielles uruguayennes avec plus de 53% des suffrages. Le conservateur Luis Lacalle Pou n'a rassemblé que 41% des votants autour de sa candidature.

Tabaré Vázquez a recueilli plus de 1 200 000 voix soit près de 300 000 de plus que son adversaire du Parti National.

Hier, face à des milliers de sympathisants rassemblés à Montevideo, la capitale, Tabaré Vázquez a remercié ces sympathisants de lui avoir confié la responsabilité de diriger le pays.

Le nouveau président, qui entrera en fonction en mars 2015, annoncera la composition complète de son futur gouvernement dès cette semaine. Au cours de la campagne électorale, Tabaré Vázquez avait d'ores et déjà indiqué que Danilo Astori serait nommé au ministère de l'Économie et des Finances. Eduardo Bonomi, nommé par José Mujica restera aux commandes du ministère de l'Intérieur.

Certains anciens ministres en fonction au cours de son premier mandat (2005-2010) pourraient retrouver un porte-feuille. Ce premier mandat avait été marqué par une politique combinant économie de marché et protection sociale.



Radio Habana Cuba